Liebe Gastfamilie,

mein Name ist Alina Zhusueva, ich bin 19 Jahre alt. Ich bin in Bischkek geboren und aufgewachsen, in einer harmonischen Familie, wo ich mit meiner Mutter und meinem älteren Bruder lebe. Wir haben auch viele Verwandte, die ich oft am Wochenende besuche.

Seit meiner Kindheit interessiere ich mich für Fantasy-Literatur. Meine Lieblingsreihe ist "Das Lied von Eis und Feuer". Ich habe sie in der sechsten Klasse gelesen und seitdem lese ich die Bücher fast jedes Jahr erneut und schaue mir die Serie an.

Ich interessiere mich auch für Zellbiologie, insbesondere für die Mikrowelt der Bakterien und die Struktur menschlicher Zellen. Außerdem liebe ich das Wandern in den Bergen Kirgisistans.

In meiner Freizeit gehe ich mit unserem Hund spazieren, mache Pilates und unterrichte meine jüngeren Cousins und Cousinen in Englisch. Dieses Jahr habe ich beispielsweise meinem Bruder geholfen, sein Englischniveau auf Pre-Intermediate zu verbessern und seine Zwischenprüfungen in der Schule erfolgreich zu bestehen. Das hat mich glücklich gemacht und mir nützliche Erfahrungen im Unterrichten von Kindern gebracht.

Ich habe mich für das Au-pair-Programm entschieden, weil ich die deutsche Kultur näher kennenlernen und die historischen Stätten und malerischen Landschaften, von denen ich schon lange gehört habe, mit eigenen Augen sehen möchte. Vor kurzem habe ich angefangen, deutsche Rockmusik zu hören und mich buchstäblich in den Klang dieser Sprache verliebt, deshalb möchte ich meine Sprachkenntnisse in einem Umfeld verbessern, in dem sie gesprochen wird.

Außerdem möchte ich Teil Ihrer Familie werden, mit der ich Traditionen, Ansichten und Lebenserfahrungen austauschen könnte. Ich bin mir sicher, dass dieser Weg mir helfen wird, unabhängiger zu werden, meinen Horizont zu erweitern und mich auf ein Studium im Ausland vorzubereiten.

Mein größter Traum ist es, an einer medizinischen Universität zu studieren. Ich fühle mich berufen, Menschen zu helfen, und bin überzeugt, dass die Teilnahme am Au-pair-Programm mir helfen wird, wichtige persönliche Eigenschaften zu entwickeln, die für meinen zukünftigen Beruf notwendig sind.

Ich würde mich sehr freuen, Teil Ihrer Familie zu werden, mich um die Kinder zu kümmern, im Haushalt zu helfen und ein Stück meiner Kultur und Herzlichkeit mit Ihnen zu teilen.

Mit freundlichen Grüßen,

Alina